

Saint-Jouan-des-Guérêts. Dix médailles pour le long-côte de SJEM

Saint-Jouan en marche (SJEM) propose la pratique de la randonnée pédestre, de la marche nordique, mais également du long-côte. Cette année, vingt-deux pratiquants de la marche aquatique ont concouru pour le titre de champion de Bretagne, le 16 avril 2023, à Saint-Gildas-de-Rhuys ; dix médailles ont été récoltées.

Les médaillés de SJEM :

Accroupis : Brigitte Lacroix et Dominique Lebègue, bronze en duo ; Vanessa Juif, bronze en pagaie simple ; Michel Bahuon bronze en solo, argent en pagaie simple et argent en pagaie double.

Debout : Véronique Fromont, argent en pagaie double ; Françoise Chevalier bronze solo et or pagaie double ; Michel Bodin bronze en pagaie simple. |

OUEST-FRANCE

Ouest-France Publié le 24/04/2023 à 18h50

